



## **BUPATI BOGOR**

# **S A M B U T A N PADA UPACARA PENGIBARAN BENDERA KEBANGSAAN NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA TANGGAL 17 BULAN JANUARI 2017 TINGKAT KABUPATEN BOGOR**

**Selasa, 17 Januari 2017**

---

**BISMILLAAHIRRAHMAANIRRAHIIM,  
ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

- **HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI.**

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, KARENA BERKAT BIMBINGAN, TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA, PADA PAGI HARI INI KITA DAPAT BERSAMA-SAMA MELAKSANAKAN UPACARA PENGIBARAN BENDERA KEBANGSAAN NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA TANGGAL 17 BULAN JANUARI 2017 YANG DISELENGGARAKAN SECARA SERENTAK DI SETIAP

ORGANISASI PERANGKAT DAERAH DAN BUMD DI SELURUH KABUPATEN BOGOR.

TERLEBIH DAHULU PERKENANKANLAH SAYA MEMANFAATKAN KESEMPATAN INI UNTUK MENGUCAPKAN TERIMA KASIH, APRESIASI DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA ATAS PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH DI TAHUN 2016 YANG CUKUP KONDUSIF.

DI AWAL TAHUN INI, SEYOGIANYA KITA SEMUA MEMILIKI SEMANGAT BARU YANG LEBIH BAIK, TERUTAMA BERKAITAN DENGAN TELAH DILAKSANAKANNYA PENATAAN PERANGKAT DAERAH DAN PELANTIKAN PARA PEJABATNYA SEBAGAI IMPLEMENTASI UNDANG-UNDANG NOMOR 23 TAHUN 2014 TENTANG PEMERINTAHAN DAERAH DAN PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 18 TAHUN 2016 TENTANG PERANGKAT DAERAH SERTA PERDA KABUPATEN BOGOR NOMOR 12 TAHUN 2016 TENTANG PEMBENTUKAN DAN SUSUNAN PERANGKAT DAERAH KABUPATEN BOGOR

SAYA BERHARAP, PENATAAN PERANGKAT DAERAH YANG BARU TERSEBUT MENJADI SUMBER

MOTIVASI BAGI SELURUH APARATUR PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR UNTUK MEMAKSIMALKAN PELAKSANAAN TUGAS POKOK DAN FUNGSINYA MASING-MASING. KUNCINYA ANTARA LAIN ADALAH MEMBUAT PERENCANAAN DENGAN MATANG DAN HINDARI KEKELIRUAN PERENCANAAN YANG NANTINYA JUSTRU AKAN MENJADI PERMASALAHAN DI AKHIR TAHUN ANGGARAN.

### **HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI**

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA, PENATAAN PERANGKAT DAERAH BERKONSEKUENSI PADA DILAKUKANNYA PERUBAHAN YANG CUKUP SIGNIFIKAN DALAM BERBAGAI ASPEK, BAIK DALAM ASPEK NOMENKLATUR, MAUPUN TARGET INDIKATOR KINERJA RPJMD DAN RENSTRA PERANGKAT DAERAH YANG SECARA EFEKTIF HANYA BERLAKU SATU TAHUN, KARENA TAHUN 2017 INI MERUPAKAN TAHUN TERAKHIR BAGI PERANGKAT DAERAH DI PERIODE PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH TAHUN 2013 - 2018 UNTUK MENYUSUN PERENCANAAN PEMBANGUNAN TAHUN 2018 DAN KEMUDIAN BERUPAYA KERAS MENCAPAI SELURUH TARGET

KINERJA DAERAH, TERUTAMA 25 INDIKATOR/PENCIRI TERMAJU YANG MENGAWAL VISI KABUPATEN BOGOR MENJADI KABUPATEN TERMAJU DI INDONESIA PADA TAHUN 2018 MENDATANG.

PERLU KITA PAHAMI BERSAMA, BAHWA KEBUTUHAN DAN TUNTUTAN MASYARAKAT DARI TAHUN KE TAHUN TERUS MENINGKAT, SEMENTARA KEMAMPUAN KEUANGAN DAERAH SANGAT TERBATAS. UNTUK ITU, DI TAHUN TERAKHIR PERIODE PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH INI, KITA HARUS LEBIH MEMFOKUSKAN DIRI GUNA MEWUJUDKAN TARGET-TARGET AKHIR PERIODE PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH. GUNA MENCAPAI TUJUAN TERSEBUT, MULAI AWAL JANUARI INI, PERENCANAAN UNTUK TAHUN 2018 HARUS DISUSUN DENGAN TAHAPAN DAN PROSES YANG JELAS DAN TEPAT, SEHINGGA PELAKSANAAN DI TAHUN 2018 NANTI AKAN MENGHASILKAN KINERJA BAIK DAN TUNTAS SESUAI TARGET.

SEJAK BULAN JANUARI INI, KITA TELAH DIHADAPKAN PADA SEJUMLAH AGENDA PERENCANAAN DAERAH, DIAWALI .DENGAN

PELAKSANAAN MUSRENBANG KELURAHAN TANGGAL 10-12 JANUARI LALU YANG ANTARA LAIN MEMFUNGSIKAN KELOMPOK - KELOMPOK MASYARAKAT SKALA KELURAHAN UNTUK BERPERAN SERTA DALAM MEMBANGUN KELURAHAN SEBAGAIMANA PERAN SERTA MASYARAKAT DESA. TUJUANNYA ADALAH AGAR PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT KELURAHAN SEIMBANG DENGAN PELAYANAN TERHADAP MASYARAKAT DESA, MESKIPUN PADA DASARNYA DESA DIBERIKAN KEWENANGAN YANG LEBIH BESAR UNTUK MENGELOLA ANGGARANNYA SENDIRI.

AGENDA PENTING KEDUA ADALAH PENYELENGGARAAN MUSRENBANG RKPDI DI KECAMATAN YANG AKAN DILAKSANAKAN MULAI TANGGAL 23 JANUARI SAMPAI DENGAN 2 FEBRUARI MENDATANG. TITIK TEKAN PELAKSANAAN MUSRENBANG DI TINGKAT KECAMATAN INI ADALAH BAGAIMANA PARA CAMAT DAPAT MENJARING ASPIRASI PRIORITAS MASYARAKAT DALAM SUDUT PANDANG KEWILAYAHAN YANG BENAR-BENAR MEMBERIKAN PENGARUH PENTING DALAM

PEMBANGUNAN DI TINGKAT KECAMATAN. TIDAK LUPA SAYA TEKANKAN BAHWA DALAM MENGHIMPUN ASPIRASI MASYARAKAT TERSEBUT, SELURUH PERANGKAT DAERAH TEKNIS WAJIB HADIR DAN MENDAMPINGI KECAMATAN DALAM MERUMUSKAN KEBUTUHAN ANGGARAN YANG TEPAT. ARTINYA, TIDAK HANYA SEKADAR DATANG DAN MENGHADIRI SEREMONIAL MUSRENBANG, KARENA SAYA TIDAK INGIN ADA MASYARAKAT YANG MENGELUHKAN TIDAK TERAKOMODASINYA USULAN-USULAN MEREKA BERKAITAN DENGAN KESALAHAN DALAM PERHITUNGAN ANGGARAN OLEH PERANGKAT TEKNIS DI LAPANGAN.

DI SAMPING ITU, UNTUK MEMBANGUN DATA YANG AKURAT TERHADAP SELURUH USULAN MASYARAKAT, SAYA MEMINTA AGAR SETIAP USULAN WAJIB MENYERTAKAN RENCANA ANGGARAN BIAYA SERTA FOTO KONDISI AWAL USULAN BAGI USULAN-USULAN YANG BERSIFAT FISIK.

SELAIN ITU, HAL PENTING LAINNYA YANG WAJIB DIPRIORITASKAN ADALAH PENCIRI TERMAJU MANA YANG HARUS DITUNTASKAN DI MASING-MASING

WILAYAH. DALAM HAL INI SAYA MENINGATKAN BAHWA TARGET PENUNTASAN RUMAH TIDAK LAYAK HUNI, TIDAK ADA LAGI DAERAH TERISOLIR DAN TARGET-TARGET PENCIRI LAINNYA WAJIB MENJADI BAGIAN DALAM PERUMUSAN PRIORITAS DI TINGKAT WILAYAH.

AGENDA BESAR KETIGA YANG PERLU MENDAPATKAN PERHATIAN ADALAH PENYUSUNAN LAPORAN KETERANGAN PERTANGGUNGJAWABAN BUPATI (LKPj) TAHUN 2016. SEHUBUNGAN DENGAN TERJADINYA PERUBAHAN NOMENKLATUR PERANGKAT DAERAH, SAYA MINTA KEPADA PARA KEPALA SKPD DENGAN NOMENKLATUR LAMA UNTUK SEGERA MENYELESAIKAN LAPORAN HASIL PELAKSANAAN KINERJA SKPD SEBAGAI BAGIAN DARI SUBSTANSI LKPj.

AGENDA BESAR KEEMPAT YANG PERLU KITA KAWAL BERSAMA ADALAH PROSES PEMBAHASAN RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG PERUBAHAN RPJMD KABUPATEN BOGOR TAHUN 2013-2018 YANG SEDANG BERLANGSUNG ANTARA

PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR DENGAN DPRD  
KABUPATEN BOGOR.

OLEH KARENA ITU, SETIAP PERANGKAT  
DAERAH SAYA MINTA UNTUK MEMATANGKAN DATA  
HASIL KINERJA SAMPAI DENGAN TAHUN 2016 SERTA  
TARGET KINERJA TAHUN 2017-2018 SESUAI DENGAN  
INDIKATOR KINERJA KUNCI MASING-MASING.  
SELURUH DATA TERSEBUT AKAN DIJADIKAN SEBAGAI  
DASAR DALAM PENYUSUNAN RPJMD TRANSISI TAHUN  
2019-2020 SEKALIGUS RENSTRA TRANSISI  
PERANGKAT DAERAH TAHUN 2019-2020 SEBAGAI  
PIJAKAN SEMENTARA SEBELUM TERSUSUNNYA  
DOKUMEN RPJMD TAHUN 2028-2023.

### **PARA PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI**

SELANJUTNYA, DALAM RANGKA MENINGKATKAN  
KINERJA ORGANISASI PERANGKAT DAERAH DAN  
MENYUKSESKAN SELURUH PELAKSANAAN PROGRAM  
KERJA DAN KEGIATAN YANG SUDAH DIRENCANAKAN,  
SAYA MINTA AGAR PARA PIMPINAN UNIT KERJA DI  
SEMUA TINGKATAN BERKOMITMEN PENUH TERHADAP  
PELAKSANAAN TUGAS POKOK DAN FUNGSINYA, BAIK  
DALAM LINGKUP UNIT KERJANYA MASING-MASING,



MAUPUN DALAM HUBUNGANNYA DENGAN PENGEMBANGAN KERJASAMA DAN DUKUNGAN DALAM KESELURUHAN SISTEM PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA SENANTIASA MEMBERIKAN PETUNJUK DAN LINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN.

**TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA,  
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH,  
WASSALAMU'ALAIKUM. WR.WB.**

**BUPATI BOGOR  
TTD  
NURHAYANTI**